

特別敬老祝金贈呈



三本松ミヨさん (下蓬田) 95歳
大正12年8月27日生

【元気の秘訣】長生きの秘訣は、野菜を作ることと何でも食べること



三本松リウさん (上蓬田) 95歳
大正12年9月4日生

【元気の秘訣】編み物等で手先を使うこと

hirata むらの話題

地域の行事や話題、できごとを掲載します。
総務課政策情報係までお知らせください。
(☎55-3111)

むらの話題 ①

チャリティー募金を 寄附

村民チャリティーゴルフ大会

第33回平田村民チャリティーゴルフ大会が8月5日、棚倉田舎倶楽部で行われました。今年の大会では、103人の参加者から8万2661円のチャリティー募金が寄せられました。

同実行委員会では、毎年社会福祉協議会への寄附を行っており、今回で総額が381万6137円となりました。



野崎健男実行委員長(写真右)から社会福祉協議会の生田目好男副会長(写真左)に手渡されました。

むらの話題 ②

夏の夜空に 大輪の花

2018芝桜の里ひらた花火大会が8月14日、旧平田村役場を会場に開催され、1,600発の花火が平田の夜空を彩り約1,000人の来場者を魅了しました。

当日は花火打上げ前に菅布祢太鼓の披露、よさこい絆の演舞、じゃんがら念仏踊り、納涼盆踊り大会が開催され、たくさんの方で賑わいました。



むらの話題 ③

BCリーグで 始球式



BCリーグの福島ホープス対武蔵ヒートベアーズ(埼玉県)の試合が8月5日、須賀川市の牡丹台野球場で行われ、小平スポーツ少年団がスタートキップを務めました。

団員たちは球場のアナウンスのもと、福島ホープスの選手と守備位置につき、荒川大和くん(蓬田小6年)が始球式で見事なストライクを投げました。

試合観戦後には選手から直接指導をもらうなど、夏休みの貴重な思い出となりました。

4
むらの話

ひらたミニバススポ少
ボランティアと体験交流会

ひらたミニバスケットボールスポーッ少年団による道路のごみ拾い作業が、8月5日に行われました。

このボランティア活動は、毎年の恒例行事として行っており、自分たちの住んでいる平田村が少しでもきれいになってくれるようにと、ごみを拾い集めました。

また、ボランティア終了後にはミニバスの体験交流会が旧小平中学校で行われ、バスケットボールに興味を持つ子どもたちが体験に訪れ、団員たちとふれあいました。



5
むらの話

中倉チームが優勝

第37回村長杯ゲートボール大会

第37回村長杯ゲートボール大会が8月29日、屋内ゲートボール場で行われました。

大会には7チームが出場し、各コートでは日頃の練習の成果を存分に発揮して元気に試合が行われました。

- 結果は次のとおりです。
- 優勝 中倉チーム
 - 準優勝 西山チーム
 - 第3位 下蓬田チーム
 - 永田チーム



6
むらの話

石川地方広域連携事業
「第9回石川コン〜歴史の街・石川でロマンチックに恋しよう〜」

石川地方5町村が連携して行う婚活イベントが8月19日、八幡屋で開催され、男性55人、女性44人が参加しました。

当日は、ふくしまボンガーズがサポーターを務め、パーティータイムを通して交流を深めました。イベントの最後には、参加者からカップリングカードが提出され、17組のカップルが誕生しました。

イベント開催前には、婚活イベント等の司会・プロデュースを多数手掛ける渡辺久美子さんが講師となり、男性参加者を対象に石川コン直前講座を行いました。

今回の婚活イベント「第10回石川コン」は1月に松多屋を会場に開催される予定となっております。詳しくは、チラシやホームページなどでお知らせします。



7
むらの話

東北電力(株)
郡山電力センターからLED防犯灯寄贈



寄贈された防犯灯20基 (目録)

東北電力郡山電力センターの奥崎修司所長が8月24日に役場を訪れ、LED防犯灯20基を寄贈されました。

澤村和明村長は、「行政区からの要望が多いので、要望箇所を中心に設置していきたい」と御礼の言葉を述べました。

このLED防犯灯20基は、今年度中にすべて設置する予定です。